

Cuba y Bulgaria ratifican voluntad de fortalecer nexos



Imagen ilustrativa tomada de Minrex

La Habana, 14 oct (RHC) El Gobierno de Cuba manifestó este lunes su disposición a trabajar para fortalecer los nexos diplomáticos con Bulgaria.

El Ministerio de Relaciones Exteriores así lo dio a conocer en un mensaje publicado en su cuenta en la red social X.

El texto fue en ocasión de cumplirse el aniversario 64 de los vínculos oficiales entre ambas naciones.

Cuba y Bulgaria formalizaron sus lazos diplomáticos el 14 de octubre de 1960 y, desde entonces, refuerzan la amistad y colaboración entre sus gobiernos y pueblos, según reiterados mensajes de la Cancillería cubana.

Los dos Estados consideran importante el intercambio que sostienen durante más de seis décadas.

También en diferentes oportunidades, la embajada del país balcánico en esta capital ha expresado el interés de empresarios búlgaros por desarrollar conexiones comerciales con la isla antillana y participar en el crecimiento de sus industrias alimentaria, agrícola, ligera, mecánica, minera y turística.

Entre las Cancillerías de las dos naciones, está vigente un Mecanismo de Consultas Políticas, suscrito en 2017, y fueron rubricados acuerdos en los sectores de la Cultura, la Educación Superior y entre

Universidades. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367456-cuba-y-bulgaria-ratifican-voluntad-de-fortalecer-nexos>



Radio Habana Cuba